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Gesamtverkehrsleistung in München, wie sind die Anteile der 
verschiedenen Verkehrsarten verteilt?

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Stadtverwaltung legt für München eine aktuelle und unabhängige Statistik vor, 
die die Anteile der jeweiligen Verkehrsarten – Radverkehr – KFZ-Verkehr – ÖPNV – 
am Gesamtverkehrsaufkommen in München untersucht und feststellt.

2. Falls es sich mit vertretbarem Aufwand herunterbrechen lässt, wären auch 
repräsentative Ergebnisse für die einzelnen Stadtbezirke von hohem Interesse.

3. Nach Möglichkeit sollte auch festgestellt werden, welchem Zweck der Verkehr 
jeweils dient, also Berufsverkehr, Privatverkehr, Lieferverkehr, Sonstiges.

4. Wenn keine unabhängig erstellte aktuelle Statistik vorliegt, sollte ein Auftrag an eine 
Hochschule, bzw. ein Institut gegeben werden, die Studie zu erstellen.

Begründung:

Nachdem immer wieder Zahlen durch die Medien, aber auch die politische Landschaft 
geistern, welchen Anteil dieses oder jenes Verkehrsmittel an der Gesamtverkehrsleistung 
in München hat, aber nur immer sehr ungenaue Zahlen genannt werden, bzw. sehr 
unterschiedliche, je nach der erhebenden Stelle, wäre es für den politischen 
Entscheidungsprozess einmal wichtig, genaue Zahlen zu erhalten, wie sich die Nutzung 
der jeweiligen Verkehrsarten in München tatsächlich aufteilt. Für die Arbeit in den 
Stadtbezirken wäre eine Statistik auf dieser Ebene ebenfalls wichtig.

Da die Erhebung möglichst neutral erfolgen sollte, also nicht von Stellen, die auch mit 
Verkehrskonzepten für München befasst werden, ist daran zu denken, das einer 
Hochschule oder an ein wissenschaftliches Institut zu geben.
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